

Alte Herren scheitern im Pokal

14.11.2021 16:05 von SC Holzhausen



Im Bezirkspokal mussten sich die Alten Herren gegen den FC Emmendingen im Elfmeterschießen geschlagen geben.

Trotz zum Teil hochkarätiger Chancen reichte es in der regulären Spielzeit nur zum 2:2 unentschieden. Auch die Verlängerung brachte nicht die Entscheidung, so musste diese im Elfmeterschießen gefunden werden.

Mit viel Pech musste man dann den Gastgebern den Vortritt lassen, die nun im 1/4 Finale auf den Pokalverteidiger Nimbung treffen.